
Kleine Anfrage Antwort vom 16.09.2015 

Schriftliche Anfrage Antwort 
BVV Friedrichshain-Kreuzberg 
 

SA/293/IV

 
Eingereicht durch: Eingang BVV: 14.08.2015

Husein, Timur Weitergabe an BA: 25.08.2015

Fraktion der CDU Fälligkeit (Eingang BVV): 08.09.2015

 Beantwortet: 16.09.2015

Antwort von: Erledigt: 17.09.2015

Abt. Planen, Bauen und Umwelt Erfasst: 25.08.2015

 Geändert: 

  
 
Was unternimmt der Bezirk gegen die Pflanze Ambrosia? 
 
 
Ihre Anfrage beantworte ich Ihnen wie folgt: 
 

1. Beteiligt sich das Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg am Berliner Aktionspro-
gramm zur Bekämpfung der extrem allergenen Pflanze Ambrosia? 

 
Der Fachbereich Grünflächen beteiligt sich nicht am Berliner Aktionsprogramm zur Bekämpfung 
der Pflanze Ambrosia auf öffentlichen Flächen. In diesem Jahr sind keine Ambrosia-Exemplare 
aufgefunden worden, so dass kein Anlass zu einer übergeordneten Aktion bestand. In den ver-
gangenen Jahren wurden die sehr wenigen Ambrosia-Exemplare von den Pflegekräften der 
Reviere eliminiert. 
 

2. Sind Ambrosia-Scouts in Zusammenarbeit zwischen Grünflächenamt, dem zu-
ständigen Institut für Meteorologie der Freien Universität und der Bevölkerung im 
Einsatz? 

 
Im Bezirk sind auf den öffentlichen Freiflächen keine Ambrosia-Scouts in Zusammenarbeit mit 
dem Fachbereich Grünflächen unterwegs. 
 

3. Erfolgte eine biotopübergreifende Zusammenarbeit am Berlin-Brandenburger Ak-
tionstag gegen Ambrosia am 26.6.2015, der anlässlich des internationalen "Amb-
rosia-Tages" stattfand? 

 
Nein, siehe Antwort zu 1. 
 

4. An welchen Standorten im öffentlichen und privaten Raum des Bezirkes sind die 
Pflanzen nach Wissen des Bezirksamts noch vorhanden bzw. noch nicht vollstän-
dig eliminiert? 

 
Im öffentlichen Raum wurden in diesem Jahr keine Ambrosia-Exemplare aufgefunden. Über 
den privaten Raum liegen keine Informationen vor. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Hans Panhoff 
Bezirksstadtrat 


